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医院介绍

 西京医院前身是1939年中央医院，最早是在延安成立经过了几十年的发展，如今
也已经成为了一家集医疗科研教学为一体的现代化综合性医院，也多次获得了荣誉
称号，每一年的门诊量已经达到了387.25万人次，完成的手术台次也已经达到了8.
7万台在西安市获得了众多患者的认可。医院的科室齐全，其中整形科室也是属于
医院的重点发展项目，主要在眼部综合整形手术上取得了突出的成就，医生都有着
良好的职业道德，能够有效的为患者进行全面的治疗。 

医生团队

 1、宋保强，主任医师，长期从事整形医疗、教学和科研工作，主要擅长的是眼部
整形手术，鼻部整形手术。先后赴美国德州大学，美国斯坦福大学，韩国峨山医院
访问学习。发表学术论文110余篇，其中SCI论文20余篇。任《中华整形外科杂志
》、《中华显微外科杂志》、《中国美容整形外科杂志》、《中国美容医学杂志》
等杂志的常务编委。 

 2、马显杰，主任医师，先后获得硕士和博士学位。现任整形外科研究所所长、主
任医师、教授、博士研究生导师。从事整形外科三十余年，在整形外科、美容外科
领域有丰富的临床实践经验，对各种先天性畸形、创伤、各种瘢痕的治疗、外伤后
感染创面的修复等有独到研究，近年来在皮肤软组织扩张术和各种瘢痕治疗方面开
展了一系列临床研究、积累了丰富的经验，形成了突出的医疗特色。在各种美容外
科手术方面有丰富的实践经验。共参编专著26部，以第一作者或通信作者发表学术
论文160余篇，其中SCI论文20篇，承担国家自然科学基金课题5项、陕西省科技攻
关计划3项。获国家科技进步一、三等奖各1项、陕西省科技进步一等奖1项。现任
中华医学会整形外科分会全国委员;中华医学会医学美学与美容学分会全国委员;中
国医师协会美容与整形医师分会第六届委员会常务委员;陕西省医学会烧伤整形分会
副主任委员;《中华整形外科杂志》编委、《中华烧伤杂志》编委、《临床外科杂志
》编委、《中国美容整形外科杂志》副主编、《中国美容医学杂志》常务编委、《
中华医学美学美容杂志》特约编委。国家自然科学基金评审专家;国家科技奖评审专
家;教育部科技评审专家;中华医学会医疗鉴定专家库成员;陕西省医学会医疗鉴定专
家库成员;复旦大学医院管理研究所《中国医院最佳专科声誉排行 》项目组专家。 

 3、易成刚，副主任医师，整形外科博士，美国哈佛大学、纽约大学、匹兹堡大学
整形外科临床访问学者，现任中华医学会整形外科分会青年委员会副主任委员、中
国研究型医院学会整形外科学专业委员会常委兼秘书长。Lancet、Aesthetic
Plastic Surgery 2个SCI杂志的审稿专家，Plastic and Aesthetic Research 杂志编
委。有着非常丰富的整形外科临床经验，熟悉各种美容手术及整形手术，专业为乳
腺外科及吸脂与脂肪移植，主要研究方向为移植组织的血管化研究，特别是自体脂
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肪移植后的促血管化从而提高移植的脂肪组织的成活率和成活质量，在此领域负责
过4项国家自然科学基金课题，并负责多项省部级课题，在国内外的专业学术杂志
上发表六十余篇影响较高的学术论文，6篇发表在国际整形外科最权威杂志PRS上，
研究成果得到国际认可。擅长：假体或脂肪隆胸，巨乳缩小、乳房上提、乳房再造
、脂肪移植、水动力吸脂、激光溶脂、面部年轻化等。 

整形案例

 1、在这个看脸的时代里，每一个人都特别在意自己的形象，但是有一个小小的缺
点，那就是我的眼睛并不是特别的漂亮精致，其实我觉得自己的眼睛还是挺长的，
但是就是太细了，如果是做一个全切双眼皮的话可能会有效地改善一下我的形象，
所以在思考良久之后，我还是决定去做一个全切的双眼皮，希望能够让我的眼神变
得更加的精致，不得不说一声安泉的，而且操作的也很可靠，在做完手术之后也没
有什么太多的疼痛感，就是觉得眼睛有一点微微的酸麻，不过经过了一段时间的适
应之后，我觉得自己的形象也提高了很高。 

 2、因为身体的新陈代谢并不是特别的良好，所以就导致了我的身体容易出现一些
肥胖的效果，之前也考虑过通过其他的方式来进行有效的改善，但是并不是特别的
棒，所以我决定去做一个吸脂手术，希望能够让我的身材变得越来越好看，治疗的
过程真的还是挺快捷的，我用了两个月的时间，就达到了想要的样子，不过在这段
时间里我一直都在穿着塑身衣，在饮食方面也很清淡，但是能够达到如此良好的效
果，对我来说还是挺不错的。 

 3、因为我的胸部真的特别的小，所以整个人看上去都特别的像一个假小子，而且
也不能够去穿一些性感好看的衣服，后来也是看到闺蜜在这家医院做了隆胸手术以
后，我真的是特别的心动，于是就来到了医院进行有效的咨询，医生的态度真的还
是挺不错的，也在整个手术期间为我进行了良好的方案操作，在做完手术之后也告
诉我一些护理知识真的是挺好的，现在我感觉自己的胸部真的是越来越性感了。 

医院荣誉

 空军军医大学西京医院(空军军医大学第一附属医院)位于陕西省西安市新城区长乐
西路127号，始建于1939年，占地28.5万平方米，建筑面积43.73万平方米，是一
所集医疗、教学、科研、保障于一体的三级甲等综合性医院，是西安市医保定点单
位，先后荣获全国百佳医院、全国百姓放心示范医院、全国拥政爱民模范单位、全
国抗震救灾英雄集体、全军医院建设先进单位、全军为部队服务先进医院、总后先
进师旅团单位、总后先进党委等荣誉称号。 
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整形知识

 隆胸手术是对不发育或发育不良的小乳房进行扩大的一种手术，又称乳房增大手术
。现阶段常见的隆胸手术有3种，分别是假体隆胸手术，自体脂肪移植隆胸手术，
注射隆胸手术。不过还是要提醒大家，各种隆胸手术方法均存在明显的利弊，人们
从广告上或整形医院中了解到的信息常常是较片面的，一定要慎重考虑。 

医院点评

 医院位置还是挺好找的，地图上跟到就过来了，然后环境也还可以，病房休息区还
是有那么大，而且看起来挺干净的。手术也很快，我是直接走出手术室的，感觉就
像睡了一觉。效果我还挺满意的，医生也很亲切，整体我都挺满意的。 

整形问答

 1、双眼皮手术好不好呀? 

 手术之后我们的效果是很好的，可以令眼睛变得更加特别的妩媚，还可以增加个人
的魅力和气质。 

 2、吸脂手术真的不疼吗? 

 手术的时候都会进行麻醉，所以操作的时候就不会很疼，在恢复期间麻药消失有可
能会出现痛感，不过都很正常。 

 3、做了去眼袋手术之后效果明显吗? 

 手术之后的效果很明显，可以令眼袋消失，还可以使整个人看上去更有魅力，所以
有很多有眼袋的爱美者都会选择这项操作。 

项目科普介绍

 1、隆胸，如果胸部特别扁平会影响自身的魅力，做了手术之后的效果很好，可以
使胸部变得更加好看。 

 2、吸脂，如果身材不太好，做这项手术比较适合，通过专业的治疗就可以使身材
变得更加性感，还可以减少副作用的发生。 
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 3、全切双眼皮，在做完手术之后，能够让眼睛变得更加的美丽精致，一般恢复的
时间也比较的长，达到的效果却能够维持很长的时间。 

乘车路线

 1、地铁1号线 

 约25分钟 3.1公里 无换乘 步行1.1公里 

 西安火车站930米向南步行 到 五路口 D口(东北口) 进站2站乘 地铁1号线
(纺织城方向) 到 康复路 D口(东北口) 出站170米向东步行 到 西京医院 

 2、201路/5路/251路... 地铁1号线约25分钟 3.3公里 换乘1次 步行650米 

 西安火车站300米向西南步行 到 火车站1站乘 201路 (西辛庄方向) 或 5路 251路
41路 500路 到 五路口180米向东步行 到 五路口 B口(西南口) 进站2站乘
地铁1号线 (纺织城方向) 到 康复路 D口(东北口) 出站170米向东步行 到 西京医院 

 3、9路 地铁1号线约25分钟 3.5公里 换乘1次 步行700米 

 西安火车站360米向西南步行 到 火车站1站乘 9路 (邓家村方向) 到
五路口170米向东步行 到 五路口 A口(西北口) 进站2站乘 地铁1号线 (纺织城方向)
到 康复路 D口(东北口) 出站170米向东步行 到 西京医院 

 4、13路约30分钟 3.1公里 无换乘 步行590米 

 西安火车站360米向西南步行 到 火车站4站乘 13路 (半坡公交调度站方向) 到
康复路230米向东步行 到 西京医院 
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